

Mittheilten, dass bisher für das N. A. 1285
MK. verausgabt seien, so würden nach
Auszahlung der 336 MK. Honorare noch
79 MK. verbleiben. Mein Redaktionshono-
rat könnte also erst, was mit auskugig
lich ist, von dem neuen Etat 1905/6 gezahlt
werden, dagegen lassen sich meine Porto-
auslagen noch ganz gut von dem dreijäh-
rigen Etat in Abzug bringen. Die Erfor-
dernis für das N. A. im nächsten Verwal-
tungsjahre wäre auf 1600 MK. anzusetzen,
wenn man der Möglichkeit Rechnung
tragen will, die frühere Versäumnisse zu-
zuholen und Bd. XXXI vollständig in
neuen Verwaltungsjahre zu bringen.

Es freut mich außerordentlich, dass unsere
Generalversammlung zu welchen Zeit
und nicht schon im März stattfinden wird.
Persönlich wäre mir der 17.-19. April
als der 13.-15.; doch soll dieses nun wieder
nicht im entferntesten für Ihre Bestimmungen